



SEADS研修生は新規就農を目指し、各地で実習を行っています。
 鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページは
 こちらのQRコードから
 ご覧いただけます。

令和7年度入校式

4月3日（木）、令和7年度入校式を挙
 行し、第6期生9名の入校生を迎え入
 れました。昨年度に引き続き地元出
 身とUターンが大半を占めるなか、
 新規就農を目指して都内からIター
 ンを決意した入校生も見られました。
 ご来賓の方々より温かい激励の言
 葉をいただき、農業研修がスタート
 しました。



(市長、校長と新入生9名)

受入農業者との合同説明会

4月9日（水）、1・2年生合同で実
 習受入農業者との顔合わせを行いま
 した。自己紹介や実習計画について
 の説明等を行ったほか、農業者の方
 から研修生に向けて、将来的に目
 指してほしい農業収入について具
 体的な金額なども示され、今後の
 就農計画に繋がる有意義な時間
 となりました。



(実習受入農業者との合同説明会の様子)

伝統的な米づくりを視察

4月10日（木）、1年生が、JA鶴
 岡の湯田川催芽場を見学しました。一
 般的に水稻は種子消毒・浸種・催芽
 という工程を経て種まきを行います。
 ここでは余り湯を利用して稲の種
 もみの発芽を促す「芽出し作業」が
 伝統となっています。研修生は興
 味深そうに、催芽前後の種籾を見
 比べたりと説明に聞き入っていました。



(湯田川催芽場の視察)

寄付金をいただきました

3月25日（火）、昨年度に引き続
 き、農業の人材育成・確保に関する
 協定締結者の一員である（株）SH
 ONA Iから10万円の寄付をいた
 だきました。この寄付金は研修用
 物品等の購入に充てる予定です。

SEADSギャラリー



(実習先にて種籾の消毒作業)



(SEADS農場にてトマトの定植作業)